
令和６年度第１回 珠洲市入札監視委員会定例会 議事概要 

 

開催日時及び場所 

令和６年５月２７日（月） 

午後１時２０分から午後２時３０分まで 

珠洲市役所 ３階会議室 

出席委員 

委員長  田畠 章     出席 

     中板 秀一郎   出席 

     樋爪 緑     出席   （敬称略 五十音順） 

次第 

１ 開  会 

２ 挨  拶 

３ 議  事 

  （１）珠洲市入札契約制度について 

  （２）審議対象工事の抽出結果の報告 

  （３）審議対象工事の審議 

  （４）その他 

４ 閉  会 

審議対象期間 令和５年１０月１日から令和６年３月３１日まで 

抽出件数 ５件 

建

設

工

事

等 

一般競争入札 １件 ・珠洲市庁舎石綿除去及び議場内改修工事（建築） 

指名競争入札 ３件 

・5災 176 号 珠洲市公共下水道（処理場施設）災害復旧工

事（機械設備工） 

・珠洲市立飯田小学校 法面復旧に伴う地質調査業務 

・珠洲市新市営住宅団地建設工事に伴う基本設計業務 

随意契約 １件 ・野々江総合公園 地震災害に伴う公園施設修繕工事 

委員からの質問及び

それに対する回答等 

別紙１のとおり 

委員会による意見の

具申内容 

具申なし 

 



別紙１ 

質問・意見 回答 

 

■珠洲市庁舎石綿除去及び議場内改修工事

（建築） 

【一般競争入札】 

 

・工期の変更が行われているが、今後、金額

の変更もあり得るのか。 

 

・入札参加者が少なかった要因は。 

 

 

・石綿除去といった工事の特殊性も入札参加

者が少なかった要因ではないか。 

 

・令和７年３月で工事は完了するのか。 

 

 

 

■5 災 176 号 珠洲市公共下水道（処理場施

設）災害復旧工事（機械設備工） 

【指名競争入札】 

 

・Ｂ等級業者も対象となり得る案件か。 

 

・工事について、地震の影響は無かったのか。 

 

 

 

・市内における実績は選定にあたっての大き

な要因となるか。 

 

・設備の更新については、同じメーカーのも

のになることが多いのか。 

 

 

 

 

 

 

 

・工事が進むにつれ、金額の変更についても

十分に考えられる。 

 

・業者が令和５年５月に発生した地震の復旧

工事等を多数抱えていたことが考えられる。 

 

・多少はあったのかもしれない。 

 

 

・工事の日程や物品の納品等が想定通りに進

むものとして、工事自体は年内に終わらせた

いと考えている。 

 

 

 

 

 

・内規上はなり得る案件である。 

 

・工事は完了している。設備の更新であった

ことからも大きな影響は無かったものと思

われる。 

 

・そのように考えている。 

 

 

・設計次第であるが、同様のものになること

が多いものと思われる。 

 

 



■珠洲市立飯田小学校 法面復旧に伴う地

質調査業務 

【指名競争入札】 

 

・地震の影響により業務は中止となったが、

請負金額はどのようになったのか。 

 

 

・貫入試験の５３回というのは、指定されて

いる回数なのか。 

 

・業務を中止しているが、当該場所に仮設住

宅を建設しても問題ないのか。 

 

・請負率８０．８８％が低いように感じられ

る。 

 

 

 

■珠洲市新市営住宅団地建設工事に伴う基

本設計業務 

【指名競争入札】 

 

・業務が中止となったが、今後の事業予定は。 

 

 

 

■野々江総合公園 地震災害に伴う公園施

設修繕工事 

【随意契約】 

 

特段の意見無し 

 

 

 

 

 

・業務中止時点において実績高が確認できる

部分までを請負金額とするような契約変更

を行っている。 

 

・業者が必要と判断した回数である。 

 

 

・仮設住宅を建設するにあたっての調査は、

石川県が別に行っている。 

 

・入札額については、その時の業者の考え方

次第である。業務の質は最低制限価格により

担保されているが、より最低制限価格に近い

金額で落札しようと考える場合もある。 

 

 

 

 

 

・令和６年１月の地震により、事業の計画は

一旦仕切り直しとなる。改めて復興計画の中

で考えていく必要がある。 

 

 

 

 

 

 

 

 


